

## ABSTRAK

Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi S-1 Manajemen  
2021

Karmila

120.2017.132

**Pengaruh *Reward*, Komunikasi, Dan Pelatihan Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Serta Tinjauannya Dari Sudut Pandang Islam (Studi Kasus Pada Karyawan PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk Cilincing Jakarta Utara).**

106 halaman + xv halaman + 16 tabel + 2 gambar dan 3 lampiran

### Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *reward*, komunikasi, dan pelatihan terhadap produktivitas kerja karyawan serta tinjauannya dari sudut pandang islam. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk Cilincing Jakarta Utara dengan jumlah sampel 111 karyawan. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *sampling jenuh*. Data yang dikumpulkan menggunakan metode survey dengan instrument kuesioner. Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis *Partial Least Square Structural Equatiin Modelling*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) *Reward* berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan (p-value: <0.001). (2) Komunikasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan (p-value: <0.001). (3) Pelatihan berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan (p-value: 0.003). (4) *Reward*, komunikasi, dan pelatihan memiliki kesesuaian (*fit*) yang besar (GoF=0,616) untuk dijadikan model yang dapat memprediksi ( $Q^2=0,715$ ) yang berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan. Dalam Islam, *reward*, komunikasi, pelatihan dan produktivitas kerja karyawan pada karyawan PT. Sumber Alfaria Trijaya telah sesuai dalam pandangan Islam. Hal tersebut dikarenakan *reward* yang diberikan telah sesuai dengan pekerjaan yang telah diselesaikan, memiliki komunikasi antar karyawan yang jauh dari kemunafikan, memberikan pelatihan kepada karyawan mengerti tugas serta tanggung jawab mereka dan para karyawan telah menjunjung tinggi kerja sebagai ibadah kepada Allah SWT.

**Kata Kunci :** *Reward*, Komunikasi, Pelatihan, Produktivitas Kerja Karyawan, Islam.